



TEATRO  
ARRIAGA  
ANTZOKIA

## Tres conciertos llenarán el Teatro Arriaga esta semana

- **Ismael Serrano** actuará mañana martes; **Antton Valverde** el miércoles; y varias formaciones infantiles en un concierto impulsado por la **Sociedad Coral de Bilbao**, el domingo.

**Bilbao, a 11 de noviembre de 2024.-** El Teatro Arriaga ofrece tres conciertos esta semana, tres propuestas musicales muy distintas entre sí. Mañana martes, 12 de noviembre, **Ismael Serrano** actuará a partir de las 19:30 horas. El cantante madrileño continúa la senda emprendida en anteriores giras, apostando por recitales que incluyen elementos teatrales. Musicalmente, se presentará en Bilbao con su guitarra y el acompañamiento al piano de **Jacob Sureda Arbona**. Con su inconfundible voz, Serrano cantará un repertorio en el que no faltarán sus hits, mezclados con canciones menos conocidas de sus últimos discos.

El miércoles, día 13, la música se trasladará al foyer. Allí, ante un aforo reducido y en la intimidad acogedora que confiere ese espacio, **Antton Valverde** cantará y tocará el piano a las 19:30 h. Fiel a su estilo, Valverde nos propone nuevas canciones que surgen de su refinado gusto a la hora de musicalizar poemas de autores como Miren Agur Meabe, Karlos Linazasoro o Gerardo Markuleta. También sonarán sus temas clásicos, que han posibilitado al público conocer a autores universales como Lizardi, Gandiaga, Lete o Lauaxeta. En el concierto aparecerá acompañado por estupendos músicos como **Francisco Herrero** (violín), **Iván Carmona** (cello) y **Joxan Goikoetxea** (acordeón).

Por último, el domingo 17 de noviembre a las 19:00 horas el Teatro Arriaga acogerá la puesta de largo de los conjuntos más jóvenes de la **Sociedad Coral de Bilbao**: el coro infantil conducido por José Luis Ormazabal y la Orquesta Jesús Guridi, bajo la batuta de Aritz Labrador. Junto a ellos, dos coros escolares que trabajan semanalmente y se unen para esta ocasión, como son el del Colegio Escolapios de Bilbao, conducido por María Solaguren y el del Lycée Français, dirigido por el propio José Luis Ormazabal. La ilusión por cantar juntos, por colaborar con otras agrupaciones, y sobre todo, el mostrar el trabajo realizado en el aula en un gran teatro hacen de este concierto una cita especial. Sobre el escenario, más de 200 niñas, niños y jóvenes prometen una fiesta repleta de música e ilusión.

Más información:  
Comunicación - TEATRO ARRIAGA  
Jon Rozadilla Urrutia – 652 738 307  
[comunicacion@teatroarriaga.eus](mailto:comunicacion@teatroarriaga.eus)  
[www.teatroarriaga.eus](http://www.teatroarriaga.eus)